



### Mazères-Lezons

**François Bayrou rend visite aux collégiens.** Lundi après-midi, à la salle polyvalente de Mazères, François Bayrou est venu faire une visite amicale aux 300 élèves de CM2, des écoles publiques et privées de Pau et de l'Agglo ainsi que des collèves qui préparent le concert « Jazz'in Shool ». Ils présenteront ce concert au Zénith de Pau vendredi 3 juin, à 20 h 30. Le thème choisi est « Ensemble, Différents ». Il est organisé par Musique en milieu scolaire des Pyrénées-Atlantiques et le projet a été porté par Isabelle Maneveau. Durant la répétition, le maire de Pau et président de la Communauté d'agglomération, accompagné de Monique Sémavoine, a tenu à féliciter tous les élèves et tous les enseignants. Il leur a souhaité bonne chance pour le concert qu'ils offriront au Zénith de Pau. Ces 300 élèves seront rejoints par 300 autres écoliers. Un beau spectacle qui permettra aux 600 jeunes chanteurs de se retrouver sur la scène. © JEAN-PIERRE LAPLACE

PP du 1er juin 2016